
12さい（小学 6ねんせい）から 15さい（中学 3ねんせい）

のかたへの情報（じょうほう）

12さいから 15さいの人の接種券（せっしゅけん）は 9月 29日（水曜日）におくります。

障がいをお持ちのかたの接種（せっしゅ）について、専用（せんよう）の会場（かいじょう）

を設けます。

※16 さい未満（みまん）の人がワクチンを接種（せっしゅ）するにはお父さんかお母さん

がいっしょでなければなりません。

お父さん・お父さんの同伴について

【1】16さい未満（みまん）の人が公共施設型接種会場（こうきょうしせつがたせっしゅか

いじょう）や大規模集団接種会場（だいきぼしゅうだんせっしゅかいじょう）でワクチンの

接種（せっしゅ）を受ける場合（ばあい）は、お父さん、お母さんが一緒でなければなりま

せん。

【2】接種（せっしゅ）させる場合（ばあい）には、予診票（よしんひょう）の署名欄（し

ょめいらん）に、お父さんとお母さんが名前（なまえ）を書いてください。

【3】予診票（よしんひょう）にお父さんかお母さんのサインがなければ予防接種（よぼう

せっしゅ）はうけられません。

【4】「保護者（ほごしゃ）」とは予防接種法上（よぼうせっしゅほうじょう）では親権（し

んけん）を行う者又は後見人（こうけんにん）のことを言います。一般的（いっぱんてき）

には養育（よういく：こどもをそだてている）をしているお父さんやお母さんがこれに該当

（がいとう）します。

【5】お父さん、お母さん以外（いがい）（おじいさん、おばあさんなど）で、接種（せっし

ゅ）するお子さんの健康状態（けんこうじょうたい）を普段（ふだん）からよく知っている

人だけ一緒にいることができます。

【6】お父さん、お母さん以外（いがい）のかたが一緒にくる場合は、「新型（しんがた）コ

ロナワクチン接種委任状（せっしゅいにんじょう）」が必要（ひつよう）となります。

接種券（せっしゅけん）一斉送付（いっせい）（平成 18年 4月 2日～平成 21年 11月 1日

生まれのかた）

・9月 29日（水曜日）

※接種（せっしゅ）の日に満 12さい以上であることが必要（ひつよう）です。11さいのひ

とは誕生日（たんじょうび）の前日（ぜんじつ）以降（いこう）の日を予約（よやく）して

ください。



※平成（へいせい）21年 11月 2日～平成（へいせい）22年 2月 1日生まれのひとについ

ては、令和（れいわ）3年 11月上旬（じょうじゅん）に接種券（せっしゅけん）を送付（そ

うふ）します。

公共施設型接種会場（こうきょうしせつがたせっしゅかいじょう）、大規模集団接種会場（だ

いきぼしゅうだんせっしゅかいじょう）の予約方法（よやくほうほう）

市役所（しやくしょ）、支所（ししょ）、保健所（ほけんじょ）などの窓口（まどぐち）では

接種（せっしゅ）の予約（よやく）を受け付けておりません。

1. 予約方法（よやくほうほう）

接種券（せっしゅけん）と一緒にはいっているの案内文（あんないぶん）にかいてあるのコ

ールセンターまたは予約専用（よやくせんよう）サイトからご予約（よやく）ください。

どちらの方法（ほうほう）でも予約枠（よやくわく）に空きがあるときのみ予約（よやく）

できます。

 ⑴ 岡崎市新型コロナワクチンコールセンター

でんわ：0570－049－900 午前（ごぜん）9時～午後（ごご）6時

⑵ 予約専用（よやくせんよう）サイト ：https://okazaki.rsv4citizens.jp

午前（ごぜん）9時～午後（ごご）8時

予約専用（よやくせんよう）サイトでは、予約枠（よやくわく）の空きがない状態（じょう

たい）でも、利用者登録（りようしゃとうろく）及び対象者登録（たいしょうしゃとうろく）

（接種予約（せっしゅよやく）をする直前（ちょくぜん））まで行えます。

2. 予約専用（よやくせんよう）サイトのてつづき説明（せつめい）

公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）の予約（よやく）

について PDF①をみてください。

新型コロナウイルスワクチン接種（せっしゅ）の web予約方法（よやくほうほう）PDF

④をみてください。

対応（たいおう）ブラウザ：Google Chrome, Microsoft Edge, Safari

障がいをお持ちのかたの接種（せっしゅ）について

障がいをお持ちで集団行動（しゅうだんこうどう）に不安（ふあん）がある子どもも安心（あ

んしん）して接種（せっしゅ）できる専用（せんよう）の会場（かいじょう）があります。

1.対象（たいしょう）

市内在住（しないざいじゅう）で放課後（ほうかご）デイサービスにかよう 12さい（小学

6ねんせい）から 15さい（中学 3ねんせい）のかた

2.専用（せんよう）の会場（かいじょう）

岡崎市総合学習（おかざきしそうごうがくしゅう）センター（上地 3丁目）

3.接種（せっしゅ）するワクチン



ファイザー社製ワクチン

4.接種時期（せっしゅじき）

・1かいめ：10月中旬（ちゅうじゅん）から下旬（げじゅん）

・2かいめ：11月上旬（じょうじゅん）から中旬（げじゅん）


